

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dengan hasil penelitian dan analisis data yang sudah diuraikan, maka bisa disimpulkan, yaitu:

1. Variabel dependen/bebas (X) yaitu modal (X1), tenaga kerja (X2), dan jarak tempuh melaut (X3) secara simultan diketahui nilai Prob. F (statistic) $0,000 < 0,05$. Artinya variabel modal (X1), tenaga kerja (X2) dan jarak tempuh melaut (X3) memiliki pengaruh yang signifikan secara simultan terhadap variabel Pendapatan (Y) nelayan di Desa Takisung Kecamatan Takisung Kabupaten Tanah Laut. Sehingga dapat disimpulkan hipotesis H1 diterima dan H0 ditolak. Sehingga, dapat disimpulkan bahwa hipotesis H1 diterima dan H0 ditolak.
2. Variabel modal (X1) memiliki nilai Prob. sebesar $0.000 < 0.05$, variabel tenaga kerja (X2) memiliki nilai Prob. sebesar $0.0019 < 0.05$, dan variabel jarak tempuh melaut (X3) memiliki nilai Prob. sebesar $0.0002 < 0.05$. Maka berdasarkan hasil penelitian ini variabel modal kerja (X1), tenaga kerja (X2) dan variabel jarak tempuh melaut (X3) secara parsial berpengaruh signifikan dan positif terhadap pendapatan (Y) nelayan di Desa Takisung Kecamatan Takisung Kabupaten Tanah Laut. Sehingga dapat disimpulkan H2, H3. H4 diterima dan H0 ditolak.

Berdasarkan hasil analisis regresi linear berganda diperoleh nilai Modal 0,571, Tenaga Kerja 0,133 dan Jarak Tempuh Melaut 0,200. Sehingga dapat disimpulkan berdasarkan analisis regresi linear berganda pada penelitian ini bahwa yang paling dominan mempengaruhi pendapatan nelayan adalah variabel modal, selanjutnya variabel jarak tempuh melaut dan terakhir variabel tenaga kerja.

B. Saran

Dari simpulan yang telah dibuat, maka saran yang dapat disampaikan terhadap penelitian ini, yaitu:

1. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pengaruh terbesar atau yang paling dominan terhadap pendapatan nelayan berasal dari variabel modal. Sehingga bagi para nelayan diharapkan agar bisa menambah modal kerja untuk mendapatkan lebih banyak keuntungan.
2. Untuk dapat menambah peningkatan pendapatan nelayan, diharapkan pihak-pihak yang terkait bisa memberikan bantuan tambahan modal kepada nelayan. Hal ini karena modal mempunyai peran penting untuk peningkatan pendapatan nelayan.
3. Untuk peneliti selanjutnya bisa melakukan penelitian yang serupa dengan lokasi penelitian yang berbeda, menambahkan lebih banyak indikator penelitian, serta meneliti variabel lain seperti Jam kerja, pengalaman, musim, teknologi dan sebagainya